

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Adam v. Rhoeden an August Hermann Francke.

Rhoeden, Adam von

Ruhnow, 05.08.1717

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-45229](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-45229)

Immanuel!

5. III 1717

Hochfürwärtiger Hochgeliebter,
Hochwürden Herr Professor.

53 A170

Herr: Hochfürwärtig, vertheil amoy in genuegten Anbetrach-
tung, das ich nunmehr bald vor 3 Jahren die Ihre ge-
sch. abwechseln meiner Reverence in der fünfzigsten
und vor meiner Hof. Prediger der H. An: Galt: Kappeln
in Russi: die in der Biblioth. zu presentiren
da ich nun vornehmlich wegen der gütigen Aufnahm-
ungleich aus der Hof. Prediger nunmehr
nachdem nunmehr N. T. so mit der Famoly
von der Stadt zum Hof. Prediger aufgebracht, gleich
dies Zeigung aller Courtoise, und der Hof. Prediger

und Verfassung in des anstehenden Kaiserlichen
nebst andern Sachen in gemeiner Sache gewaltens, so sol
nich schuldig verachtet, auch schuldig, in der schuldigen
dankbarkeit wofür, davor abzusprechen, und meine
vermuthung, aus dem, meiner, zu des beständigen
gerechten danken, ferner bestand zu recommenden, und
zu bitten, und in des gebots mit einig schick, das
mit vier stück des für Königs, als auch andern Geist
und Leib. Wohlthat, nicht. jedes mal aus der reich Königs
Landt des kaiser, und so weitlich mög, schicklich verord,
verordnet und also, das vier solch drey, auf alt mal.
dies die gültig Landt Gottes so mög, ansehn, das für
für dardie befördert, und das, was, noch hindern,
Nicht, nach dem, mög, vor, mit, geschehen, und so, geschehen
wird, damit, sein, für, günstig, lob, König, in, Zeit, und
Freigheit. Da, ist, mein, by, das, so, mein, gedenken
gebet, mein, für, künftigkeit, an, den, tag, zu, loben, vor, allen

[illegible]

